

May 29, 2018 UMV: 269,261

Sácale provecho al Downtown de Miami. Estos 5 lugares tienen diversión para toda la familia



Pareciera que el Downtown de Miami se renueva cada día. El área se ha convertido en un floreciente destino para pasarla bien en familia y por eso, constantemente está ampliando su oferta de atracciones y entretenimiento. Estos son nuestros "top 5" más recientes.

Da Vinci llega al Phillip and Patricia Frost Museum of Science (1101 Biscayne Blvd).

Este impresionante museo que abarca cuatro acres y tiene cuatro edificios, ofrece una oportunidad única de aprender, interactuar y divertirse con exhibiciones de la ciencia y la naturaleza. Resulta difícil decidir cuál es el punto más divertido, pero el acuario (que puede ser visto desde abajo como si se tratara de una enorme pecera) y el planetario, están entre los más visitados. En junio se inaugura la exhibición dedicada a Leonardo Da Vinci, llamada Da Vinci – Inventions. Esta explora la faceta científica y de inventor del afamado pintor, a través de máquinas interactivas, a tamaño natural. La exposición también cuenta con muestras de su arte renacentista y vívidas animaciones explicando algunas de sus obras maestras.



Cuando vayas, procura que sea el primer o tercer viernes el mes, así disfrutas de los "Viernes de Láser" o Laser Fridays, un espectáculo de efectos visuales con poderosa música que este mes incluye lo mejor de Pink Floyd, Michael Jackson, Beyoncé, dependiendo de la hora.





Noches de salsa o de cine entre rascacielos – Hotel InterContinental (100 Chopin Plaza)



Los amantes del baile pueden echar un pie en el hotel InterContinental de Downtown, en donde todos los viernes de 6 a 10 pm, pueden bailar a sus anchas... Y si no saben bien cómo hacerlo, no hay problema: bailarines profesionales están allí para enseñarles – sin cobrarles. La locación no podía ser mejor: Bluewater, el café bar al lado de la piscina, en la azotea del edificio. Las bebidas van desde \$4 a \$7.

Los sábados, también por el área de Bluewater hay noches de cine gratis para la familia. En junio se exhibirán estas películas: Burnt (June 2), Cocktail (June 9), Downsizing (June 16), The Incredibles (June 23) y Deadpool (June 30). Además: hay popcorn gratis.

El Fútbol llega al Perez Art Museum (1103 Biscayne Blvd.).

Lo increíble de este templo del arte es que ni siquiera tienes que entrar en él para comenzar a aprender y disfrutar. Sólo su alrededor, el área del Museum Park, es un banquete visual: en cuyos jardines se encuentran impresionantes esculturas.



Una de las exhibiciones más recientes del PAMM, para estar a tono con el Mundial de Fútbol de la FIFA Rusia 2018, es The World's Game Futbol and Contemporary Art. Reúne a más de 40 artistas que arman un diálogo artístico a través del deporte más famoso del mundo, por medio de muestras de pintura, escultura, fotografía y video. El resultado es una manifestación diversificada de opiniones que van, desde el júbilo y fervor que éste genera, hasta la fiebre nacionalista y de globalismo que puede desatar.

La experiencia del PAMM no está completa sino se prueba el delicioso menú de su restaurante Verde, en donde el chef ha armado un menú de delicias orgánicas, en donde se

destaca una sección de pizzas que van desde la tradicional Margaritha hasta una de calabacines y queso de cabra que es una maravilla.





Arte del buen comer en el Adrienne Arsht Center (1300 Biscayne Blvd.).



Desde que se fundó hace doce años, este maravilloso centro cultural, no para de convertirse en el escenario perfecto para crear memorias familiares inolvidables. Y aunque es sinónimo de arte (presenta unos 400 espectáculos artísticos cada año, también se ha convertido en un destino importante para la gastronomía y la salud de las familias.

Cada lunes desde las 4:00 pm, en conjunto con el Urban Oasis Project y Books & Books, organiza el mercado al aire libre de productos orgánicos, música en vivo y hasta narración de historias para los pequeñines y otros shows. Sin duda, una buena forma de pasarla bien, ahora que comienzan las vacaciones estudiantiles.

Conciertos de Jazz gratis en el Olympia theater (174 E Flagler St. Miami)



Uno de los edificios más hermosos del Downtown es el Olympia Theater. También, uno de los más históricos: data de 1926. Su impresionante arquitectura tiene de todo: desde un patio mediterráneo, hasta estrellas brillantes y balcones dorados, rematados con majestuosas torres moriscas, rematadas por un techo que simula un cielo nocturno con nubles flotando y estrellas titilando. En ese escenario, cada segundo miércoles del mes, se realizan Jazz en el Lobby Lounge. Se tratan de amenas veladas con grandes canciones de ese género musical en el imponente lobby del teatro. El bar está abierto para aperitivos y cócteles. Y los amantes de la historia quedan fascinados con el tour por el teatro que se da en el intermedio musical.

